

Davayé, le 1er octobre 2020

Madame, Monsieur,

La Chambre d'agriculture de Saône & Loire et le Vinipôle Sud Bourgogne développe un pôle départemental de la viticulture « VITILAB », en complément du Vinipôle de Davayé, dont la vocation est de favoriser la transition numérique et robotique dans le domaine viticole.

VITILAB est un outil qui permet de faciliter cette transformation et de renouveler ainsi les manières d'accompagner et de former une profession avec des outils et des méthodes nouvelles.

Agro-Bio Campus Davayé est un partenaire et un acteur incontournable pour la réussite de VITILAB, de part son implication en tant que membre associé du Vinipôle Sud Bourgogne et aussi de part sa contribution à ce futur centre de ressources qui sera un lieu d'information et de formation pour contribuer à la diffusion des usages et techniques numérique.

Cette synergie permet de participer à la sensibilisation des jeunes en formation initiale et du public en formation continue d' Agro-Bio Campus Davayé aux usages numériques pour développer la capacité d'analyse et la compréhension des enjeux de transformation digitale en viticulture.

Le Directeur,

Benjamin ALBAN